Le genre humain n'est qu'un composant éphémère de l'univers, qu'il n'existe que sur la terre ou qu'il existe, ait déjà existé ou existera sur d'autres planètes. Comme tout autre composant de cet univers, il contribue et participe vraisemblablement, avec ses caractéristiques et de façon inconsciente, à l'évolution de ce dernier afin d'atteindre un but qu'il ignore, qui lui sera toujours étranger et qu'il ne peut même pas imaginer, tout comme pour l'origine s'il y en a une.

Il ne serait peut-être possible de définir ce qu'est le "Bien" et le "Mal" que si l'on pouvait savoir pourquoi l'univers existe et que, dans l'hypothèse où il aurait un objectif, alors tout ce qui contribue à aller vers ce but, d'une manière directe ou indirecte, est "le Bien" et tout ce qui le contrarie est "le Mal". Mais ce but est-il "Bien" ou "Mal", et par rapport à quoi?

Le présent n'existe pas, ce n'est qu'un lien intemporel entre le passé et le futur.

Si l'homme n'existait pas, Dieu existerait-il quand même ?

Plus de 200 milliards d'étoiles dans la Voie Lactée, notre galaxie, avec d'innombrables planètes autour de ces étoiles. De centaines de milliards de galaxies dans l'univers.. Si la vie et l'espèce humaine n'existent que sur la terre, à quoi sert le reste ?

Ai-je eu le choix de ne pas naître?

Si Dieu existe, sait-il pourquoi il existe ?

Si le genre humain avait été le but de l'univers, l'univers ayant atteint son but il aurait cessé d'exister.

De Monet à Picasso ou du rêve au cauchemar.

L'homme fait partie de la nature, il est dans la nature et c'est la nature qui l'a créé. Pourquoi la nature aurait-elle créé quelque chose susceptible de la détruire ?

Dieu est le Père Noël des grandes personnes. Ils prient de la même façon qu'un enfant lui envoie une lettre, mais ils ont bien moins de chances d'être exaucés.

Les religions sont là pour faire croire à l'espèce humaine qu'elle est l'espèce élue.

L'évolution Darwinienne prend son point de départ avec l'émergence du vivant, alors que le vivant est la conséquence de l'évolution de la matière depuis l'origine connue du "big-bang". L'évolution Darwinienne n'est donc qu'une brique de l'évolution générale qui continue et continuera après la disparition du vivant.

L'essentiel n'est pas que Dieu existe ou non, l'essentiel est que les êtres humains y croient.

Si l'univers a un but, que se passera-t-il une fois que ce but sera atteint?

Il faudrait appliquer le principe de précaution au fait d'avoir des enfants ou non. En effet, le fait de ne pas en avoir leur empêcherait les ennuis de la vie et empêcherait également de vous créer des ennuis.

Le paradoxe de Fermi n'a pas lieu d'être. De toute évidence bien sûr il existe des milliards d'autres entités intelligentes capables de créer toutes choses que la nature permet et qui se sont développées bien avant l'apparition du genre humain sur terre. Certaines sont arrivées à un niveau encore inconnu sur terre, et si elles n'ont pas pu se manifester d'une manière ou d'une autre, c'est tout simplement parce qu'au niveau de l'immensité de l'univers visible c'est totalement impossible.

D'après une théorie, la matière noire représenterait 90/95% de la totalité de l'univers. Mais cette matière noire est invisible, impalpable sans interaction avec la matière que nous connaissons. Et si la matière noire c'était Dieu?

Les croyants croient en Dieu. Dieu est-il croyant?

L'humanité n'a aucun but propre. Elle disparaîtra lorsque sa minuscule contribution au processus global d'évolution de l'univers aura été rempli.

La foi ne prouve pas l'existence de Dieu.

2000... 2010... 2020... ler Janvier, une nouvelle année commence, la deux millième ? Par rapport à quoi ? L'univers observable existe depuis environ 13 milliards 700 millions d'années, le système solaire depuis 5 milliards d'années, les premiers signes humains depuis 2 millions d'années. Ce chiffre est parfaitement arbitraire et complètement ridicule. La référence à la naissance de Jésus Christ (date que l'on ne connaît pas exactement) impose cette référence à 5 milliards d'êtres humains qui ne sont pas chrétiens. 2000 ans par rapport à 13 milliards d'années ce qui en démontre le ridicule.

Donner la vie, c'est en même temps donner la mort et je ne suis pas un assassin.

Je voudrais mourir ou je voudrais ne jamais être né. Quelle est la différence ?

L'être humain est un fruit passager de l'évolution cosmique.

Être mort c'est devenir non-vivant. Étais-je mort ou vivant les années précédant ma naissance ?

Je suis effectivement le centre du monde. En effet, tout est autour de moi et non à côté.

Ce que je pense et ce que je crois est MA Vérité. Mais est-ce LA Vérité ? Il doit y avoir autant de pensées et de croyances différentes qu'il y a

et qu'il y a eu d'êtres vivants sur terre et peut-être aussi dans tout l'univers. Et si tout simplement il y avait une infinité de Vérités ?

On a beau savoir beaucoup de choses, on ne saura jamais rien puisqu'on ne saura jamais tout.

Si la matière n'existait pas, mon esprit existerait-il quand même?

Le croyant croit en Dieu car il a la preuve qu'il existe. Le non-croyant ne croit pas en Dieu car il a la preuve qu'il n'existe pas. Tous les deux ont raison.

Depuis que l'humanité existe sur terre, l'homme ne cesse d'évoluer. L'humanité n'ayant aucun but propre, sinon celui de disparaître, à qui ou à quoi sert cette évolution ?

L'essentiel n'est pas que Dieu existe, l'essentiel est de croire que Dieu existe.

Si toute la matière de l'univers venait à disparaître, que pourrait-il rester?

L'univers est-il la création de quelqu'un ou de quelque chose?

Mon corps peut se mouvoir à l'intérieur de l'univers physique. Mon esprit peut-il se mouvoir à l'extérieur de l'univers physique?

L'espèce humaine terrestre est-elle un élément essentiel de la composition de l'univers?

Si l'univers est le fruit du hasard, d'où vient le hasard et pourquoi existe-t-il?

L'être humain ne pourra jamais créer quelque chose à partir de rien. Il ne peut qu'utiliser les éléments mis à sa disposition par la nature et dont il est lui-même un élément. Tout ce qu'il fait est donc, même indirectement, naturel. Il ne fait jamais rien CONTRE nature, mais il compose AVEC la nature ce qu'il peut faire avec les ingrédients et les possibilités existants dans la nature.

Si l'être humain n'existait pas, qu'en serait-il du BIEN et du MAL? Auraient-ils une raison d'être?

Dieu a créé l'homme.... Pourquoi? Il s"ennuyait tout seul?

Mes pensées ne sont pas toujours ce que je crois. Le plus souvent elles sont ce que je crois comprendre, ce qui est très différent.

L'être humain ne pourra jamais créer quelque chose à partir de rien. Il ne peut qu'utiliser les éléments mis à sa disposition par la nature et dont il est lui-même un élément. Tout ce qu'il fait est donc, même indirectement, naturel. Il ne fait jamais rien CONTRE nature, mais il compose AVEC la nature ce qu'il peut faire avec les ingrédients et les possibilités existants dans la nature.

Si l'être humain n'existait pas, qu'en serait-il du BIEN et du MAL? Auraient-ils une raison d'être?

Dieu n'est pas une réponse, mais une question: pourquoi Dieu?

Dieu existe, c'est l'homme qui l'a créé.

L'ensemble de l'univers, depuis son début, est en perpétuelle organisation et en perpétuelle évolution. Chacun de ses éléments ou groupe d'éléments suit la même logique. Le genre humain, terrestre ou non, suit inconsciemment le même principe. Son évolution va le mener à la création d'une intelligence dénuée de tout sentiments, envies et besoins, sur un support physique insensible qui se substituera à lui afin de continuer vers un but inconnu, ce nouveau support n'étant lui-même que destiné à disparaître suit à son évolution.

Pourquoi l'univers plutôt que rien? Parce qu'il faut "bien" quelque chose? Pourquoi faut-il "bien" quelque chose plutôt que rien?

Il est vain et illusoire de penser que l'humanité terrestre pourra un jour coloniser l'univers à l'instar de ce qu'ont fait les homo sapiens pour coloniser la terre. Ils ne sont d'ailleurs allés que là où la nature leur a permis d'aller. L'univers a construit un espace inaccessible de manière matérielle et physique au delà d'un périmètre très limité et ridiculement minuscule par rapport à son gigantisme. Peut-être un jour l'homme pourra recevoir un message ayant mis des millions d'années à lui parvenir et qu'il comprendra que ce message émane d'une lointaine intelligence, mais en aucun cas il ne pourra répondre aux émetteurs du message qui n'existeront déjà plus lors de sa réception.

Environ 237 milliards d'étoiles comme notre soleil dans notre galaxie, la Voie Lactée. Supposons par l'absurde qu'il n'y ait qu'une seule étoile, notre soleil, abritant une planète, notre terre, où une vie dotée de conscience est possible. Si cette règle minimaliste existe aussi dans l'univers, celui-ci étant à notre connaissance composé de centaines de milliards de galaxies, et même peut-être de milliards de milliards de galaxies, au minimum l'univers serait donc doté de centaines de milliards de planètes où existeraient une vie dotée de conscience.

Si l'univers est inutile, l'espèce humaine, simple composante de cet univers est donc inutile aussi.

Nous ne sommes pas éternels, car si nous l'étions il n'y aurait jamais eu de naissance.

Pourquoi chercher une explication à toute chose? En effet, toute réponse à une question se transforme elle-même en question. Si l'on pense que le monde est le fruit du hasard, le hasard n'est pas une réponse. En effet, d'où vient le hasard? Qui ou quoi a créé le hasard? Pourquoi le hasard?

"Hasard" et "Dieu" sont des synonymes. En effet, ce sont les mots que l'on utilise indifféremment lorsque l'on ne peut donner une explication à quelque chose. Je ne suis ni croyant ni non croyant, je suis non sachant.

Si j'étais éternel je ne serais jamais né donc je n'existerais pas.

A quoi servira tout ce qui a été dit et écrit par les hommes lorsque l'humanité aura disparu?

Si l'univers a un but, une fois ce but atteint, que se passera-t-il?

La postérité n'a un sens que si le temps est infini.

On peut très souvent croire que les informations diffusées sur les médias sont vraies. On ne peut que très rarement savoir qu'elles le sont.

Pourquoi suis-je moi plutôt que quelqu'un d'autre? Mais si j'étais quelqu'un d'autre, je serais le "moi" de ce quelqu'un d'autre

L'univers existe-t-il pour quelqu'un qui n'est jamais né et ne naîtra jamais?

L'Intelligence Artificielle n'est rien d'autre que la poursuite de l'évolution Darwinienne.

La démocratie n'est que la dictature d'une majorité.

Croire est le contraire de savoir.

L'humanité terrestre n'est qu'une microscopique pièce de l'immense échiquier de l'univers.

Que représente le genre humain terrestre pour l'univers?